

Un hommage est rendu à Haydée Santamaría à Santiago de Cuba pour le 35e anniversaire de sa mort



Santiago de Cuba, 29 juillet (RHC).- Une représentation du peuple de Santiago de Cuba a rendu hommage à la combattante révolutionnaire Haydée Santamaría, en déposant une gerbe de fleurs au Panthéon des Martyrs, au cimetière Santa Ifigenia, de cette ville, à l'occasion du 35e anniversaire de sa mort.

Au cours du meeting, les participants ont écouté la Marche du 26 juillet pour évoquer la mémoire de cette combattante cubaine qui s'est faite remarquer en raison de ses valeurs humaines et révolutionnaires et de sa profonde vocation pour les idées de notre héros National José Martí, ainsi que pour commémorer le 94e anniversaire de feu la combattante Melba Hernández.

Haydée Santamaría et Melba Hernández sont les seules femmes à avoir participé à l'attaque de la Caserne Moncada le 26 juillet 1953. Elles étaient chargées de soigner, à l'ancien hôpital Saturnino Lora, leurs camarades blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64186-un-hommage-est-rendu-a-haydee-santamaria-a-santiago-de-cuba-pour-le-35e-anniversaire-de-sa-mort>



Radio Habana Cuba